
令和３年６月１１日 

 

 

令和３年度 第１回学校運営協議会 書面による協議結果（報告） 

 

 

□ 意見（異議）なし 

   ５名（大里様、末金様、武田様、横倉様、西田様） 

   ・会議書類を拝読させていただきまして、コロナ禍でも健全に教育されている旨理解

することができました。 

□ ご意見・ご提言あり 

   １名（神藤様） 

 

 

 

 ○「令和 2 年度 学校経営計画及び学校評価」について 

【ご意見・ご質問等】 

・卒業する３年生の楽しい思い出、印象に残る活動を作ってあげてください。当園に

おいて５歳児の思い出を大切にしています。コロナ禍の中、また緊急事態宣言中、

生徒がしたいことをやらせるのは難しいと思いますが、是非とも楽しい学校生活が

できるようにお願いします。 

【回答】 

・貴重なご意見ありがとうございます。昨年度はコロナの影響で、ほとんどの学校行

事が中止となってしまいました。（校外学習、文化祭、修学旅行、合唱コンクール、

かるた大会等）今年度は、できる限り可能な日程、方法を探りながら実施する方向

で検討し、生徒の学習活動を保証してまいりたいと思います。 

 

○「令和３年度 学校経営計画及び学校評価」について 

【ご意見・ご質問等】 

・クラブの加入率を今の状況で延ばすのは難しいと思いますが、生徒の精神的な成長

には必要と思いますので、是非ともクリアしていただきたいと思います。 

【回答】 

・新型コロナウィルスによる活動自粛の影響で、現状１年生のクラブ加入率は低くな

っています。緊急事態宣言明けには生徒会を中心に勧誘に関するものを検討するな

ど、目標の達成に向けて取り組んでまいりたいと思います。 

 



○「分掌（進路指導）からの報告」について 

【ご意見・ご質問等】 

・コロナ禍の中、福祉（児童）系や看護系の（人と接する仕事やお世話する仕事への）

進学率の低下変動がないように進路指導をお願いいたします。 

【回答】 

・本校は毎月「進路意識調査」を実施していますが、進路希望でみると、昨年度５月

時点での看護医療系の希望者数は６０名弱、今年度５月時点での数も同様に６０名

弱となっていますので、希望者数でみると変わっていないと思われます。 

 

○「その他」 

【ご意見・ご質問等】 

・年間を通しての延べ遅刻者数が各学年において多いのが気になります。社会では通

用しないと思います。 

【回答】 

・貴重なご意見ありがとうございます。生徒指導部、担任が連携をして、丁寧に粘り

強く生徒への指導を行い、遅刻が減少するよう取り組みを行ってまいりたいと思い

ます。 


